

Einwohnergemeinde Allschwil - Wechsel in der Marktkommission

Wechsel in der Marktkommission

23.12.2015

Im Juli 2015 hat Reto Grüssi seinen Rücktritt aus der Marktkommission bekanntgegeben.

Vier Kandidat/innen haben sich auf die Ausschreibung gemeldet. Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. Dezember 2015 Adrian Waldner bis zum Ende der Legislatur 2012 - 2016 als neues Mitglied der Marktkommission gewählt.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Wechsel-Marktkommission.php>